
Réunion BDL du vendredi 20 janvier
Amphithéâtre Toqueville

Début de la réunion : 19h08

Présents : Shadoko (Président), 
Rémi Bonnet (organisateur du tournoi Legacy), 
Ara (aide diverse), 
Jonas (pas au bureau officiel), 
Trollin (aide variée), 
Marie (première année), 
Mireille (trésorière)

Explication à la première année de ce qu'est/ a fait le BDL :
L'idée première était de rassembler des club (qu'on ne voyait pas assez, pour leur faciliter la vie). 
On est aussi là pour faire des événements sur le campus : Depuis sa création, nous avons organisé 2 
soirées koinche (dont une sur deux soirs), une soirée de présentation et 3 buvettes (tournoi Magic 
d'une journée, Legacy, compétition de Rubik's Cube). Problème qu'on a eu, surtout en début d'année 
scolaire : pas assez de monde, et tous les motivés étaient occupés autre part (shadoko au BDE et 
autres). 

On a principalement organisé des tournois : koinche, rubik's, magic. Problème principal de la 
koinche : trop de monde, donc le tournoi fini trop tard. Sur la koinche : en moyenne, on a 18 paires 
de joueurs (jamais le bon nombre pour faire les poules) + les spectateurs. 

Problème : on n'a fait que ça. 
Il nous faut faire autre chose. Idée : le BDL, c'est 8 club, chacun avec sa spécificité (Med, Billard, 
Magic, Ponuki, C3, Mahjong, Jeu de rôle, Jeux vidéos). Il faudrait que chacun propose une soirée 
régulièrement (tous les deux mois, ce qui ferai une soirée par semaine). Problème : jeux vidéo et jeu 
de rôle ont déjà organisé des soirées, sans annoncer qu'ils sont du BDL (même s'ils nous ont 
demandé de faire à manger). Quand on parle du BDL, il y a la Med, et il y a les autres clubs. Les 
clubs qui existaient avant la création du BDL n'ont pas trop d'avantages à être BDL. 

Nanar et pensil : club pas BDL. Mais il est toujours difficile de définir pourquoi on les refuse.  

Au final : on a essayé que le BDL ne soit pas la med, mais ça n'a pas marché. Mais dans le fond, 
même si ce sont les même gens au début, ce n'est pas trop un problème, tant que l'idéologie reste 
différente. On aurait dû faire une soirée en septembre. 

Choses à faire : faire une soirée Kfet (plutôt le mercredi) (toujours problème de disponibilité du 
président, mais il peut essayer de se libérer). Yann (respo Jeu de rôle) est motivé pour faire une 
murder (mais dans la Kfet? Peut être long, pas initiatique, demande isolement => pas une bonne 
idée), donc plutôt faire un fantasy pub. Jeu vidéo : ils pourraient sortir une console, ave un jeu assez 
inconnu (éviter Mario Kart, par exemple). En leur demandant, ils ont dit qu'ils pourraient sortir 
presque n'importe quel jeu. Dans ce cas, ça serait une petite soirée. 
En fait, il faut faire une soirée commune, mais pas pour tous les club en même temps. 

Choix de date : le gala tombe dans deux semaines. Demander au Jeux vidéo d'organiser une soirée 
mercredi prochain ?. Ajouter des gens pour une lan starcraft. Trop court pour organiser. 

À part la Med, le Jeu de rôle et le Jeu vidéo, c'est difficile pour les autres club de faire quelque 
chose tout seul. 

Possibilité de grouper deux clubs : faire une initiation go et mah-jong. En servant des sushi. Aide 
nourriture avant la soirée : Mireille, Ara, Marie. 



Jonas : se charge de faire rapidement un post sur les news pour motiver les gens avant qu'ils 
s'impliquent autre part. 

Remarque de Harry : de toute façon, si on fait à manger, c'est toujours bénéfique ? Oui, mais ça 
demande beaucoup d'organisation et monopolise au moins deux personnes, donc si on n'est déjà pas 
beaucoup pour faire une animation... 

Il faut faire la soirée rapidement : beaucoup de départ mi mars (les infos). 

On ne peut pas faire de soirée la semaine avant le gala, car Kfet fermée. 

Choix de date : Lundi 13 Février. Il y a assez de gens motivés pour ça (tous les présents, soit pour la 
cuisine, soit pour jouer). Il faudra peut-être demander au club de go de cachan de nous prêter 
quelques goban et pierres. 

Idée : le 13, annoncer la date de la réunion de présentation. Ou la faire avant ? Par exemple, la 
semaine avant le gala, le lundi soir. Non, la kfet est fermée. Autre problème : on a perdu le logo 
informatique. Le refaire ? (ça demande quelqu'un de très motivé, car j'y avait passé du temps...) 

Mercredi après le gala ? Non. On revient à soirée le 13, présentation (jeudi 23), koinche (lundi 27). 

Bilan financier : résultat tournoi magic. Beaucoup de monde, grosse organisation. Bons retours (que 
des gens content, sauf deux qui se sont fait voler). Le BDL a actuellement près de 2000€ : à 
redistribuer. Achat jeu de mahjong ? Faire une CVI interne : les clubs qui ont besoin d'argent et qui 
en font la demande auront des sous. Une fois que les comptes du tournoi seront fini, on réuni les 
club et on étudie les demandes d'argent. 

Certains club n'existent pas au niveau du BDE : ce n'est pas un problème, ça fait partie de l'avantage 
du BDL.

Au niveau de la redistribution d'argent, on va garder un bon fond de caisse, pour pouvoir amortir en 
cas de problème de tournoi. Garder entre 500 et 1000 euros. 

On ne fera pas ouvrir de compte BDL avant de savoir si on a des gens pour reprendre le club. Mais 
comme il y a beaucoup d'info (présents : des infos et deux filles), il est envisageable d'avoir des 
vieux (3A, comme Shadoko et Jonas) au bureau. On en saura plus après la réunion de présentation. 

Mi mars : disparition du président, et de Jonas. Si on ne fait pas de passation avant, le BDL va 
stagner jusqu'en septembre. Et cette fois, on n'aura pas de deuxième chance.  

Jonas fait son post sur les news pendant la semaine prochaine. 

Fin de la réunion : 20h38
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